

EDITORIAL

Con satisfacción presentamos el segundo número de la Revista Perspectivas, dedicado en esta ocasión a diversos temas de relevancia tanto para las Ciencias Sociales, como para la problemática de la Intervención Social. En esta oportunidad hemos realizado una clasificación de los artículos en Investigaciones, Ponencias, Estudios y Experiencias, como una manera de ordenar los diferentes textos y facilitar al lector la selección de temas de interés prioritarios.

Como **Investigación** se presenta un interesante trabajo realizado por Abraham Franssens y Alvaro Salinas sobre la realidad de la Escuela en Chile y las diferencias que pueden constatarse en el tipo de cultura escolar, de acuerdo al nivel socioeconómico de los alumnos y de otras variables asociadas a ésta.

Diego Palma, nos ofrece a través de una **Ponencia** realizada ante funcionarios de una Agencia Alemana de Cooperación para el Desarrollo, una iluminadora discusión sobre los distintos enfoques existentes en la actualidad en relación al trabajo con la comunidad.

Dentro de los **Estudios**, distinguimos el artículo de Jorge Vergara, quien nos proporciona una sólida mirada sobre el surgimiento y evolución de los enfoques que en Ciencias Humanas, se han ocupado del tema de la cotidianidad y que se conocen con el nombre de Sociologías y Antropología de la Vida Cotidiana. Por su parte, Gonzalo Miranda hace una lectura del estado actual de las Relaciones Sociales en el Contexto de la Modernidad desde una Perspectiva Psicoanalítica y plantea algunos cuestionamientos al modelo neoliberal actualmente vigente. Otro interesante estudio relativo al tema de los Fundamentos Teóricos de la Sistematización en Trabajo Social, es presentado por Cecilia Aguayo, quien reflexiona sobre el saber que es posible producir a partir de la intervención social.

Finalmente, Mario Sandoval efectúa un breve análisis de la situación del Trabajo Social en el marco de las transformaciones culturales que vive la sociedad chilena, dejando planteadas algunas interrogantes que surgen a partir de las contradicciones que vive el Trabajador Social hoy día.

En cuanto a **Experiencia**, Claudia Ormazábal, nos muestra los resultados de un trabajo realizado con menores en riesgo social, abordado desde una perspectiva innovadora que busca modificar los estilos tradicionales de relación establecidas en el trabajo con los menores y sus familias, empleando para ello una visión sistémica.

Confiamos que este segundo número resultará de gran utilidad para iluminar la reflexión y la acción de profesionales y técnicos del área social y agradecemos la confianza depositada por aquellas personas e instituciones que se han suscrito a nuestra Revista. Reiteramos nuestra invitación a suscribirse y a enviar sus colaboraciones y esperamos que progresivamente **PERSPECTIVAS** se constituya en un espacio de producción e intercambio activo entre todas aquellas personas preocupadas por el tema de la intervención desde una óptica reflexiva y práctica.

GERARDO BARROS PEREZ
DIRECTOR

